

# 3 millones más para el IRA pide Hacienda

Solicitud para que se autorice la incorporación de 3 millones 200 mil colones al Presupuesto General y Presupuesto Especial del IRA, ha hecho al Congreso el Ministerio de Hacienda.

Tal suma de dinero proviene de un préstamo que por mayor cantidad se ha contratado con las "Partes Contribuyentes al Fondo Especial de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

El Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), ocupará esos fondos para equipar sus plantas almacenadoras y centros de acopio de productos básicos alimenticios.

Con dicho financiamiento de la OPEP, se

agrega en la solicitud, el IRA podrá construir bodegas metálicas y estructuras similares, introducir sistemas de iluminación exterior, protección eléctrica e instalaciones secundarias en las bodegas ya existentes; así como el equipo complementario que requieran las instalaciones de almacenamiento.

## Urge autorización

El diputado Dr. José Enrique Burgos, instó al pleno de los diputados en la sesión de ayer, a conceder la autorización que se pide en forma urgente, dado que el IRA necesita ampliar a la mayor brevedad su capacidad de almacenaje.

## Reaparecen las dos hermanas que fueron secuestradas

Anteayer aparecieron en casa de sus padres, las hermanas María Luisa López de Mata, de 24 años y Matía Eugenia López Mejía de 19 años, secuestradas desde el pasado domingo 10, cuando salieron a comprar pupusas. El padre de ellas, doctor Hugo López Mejía, declaró ayer que sus hijas aparecieron anteayer cerca de las ocho de la noche. Tocaron la puerta, dijo, abrimos y al vernos únicamente se pusieron a llorar. Hasta este momento no nos han dicho quién las retuvo, ni dónde estuvieron, agregó.

Dado su estado nervioso, se informó, ambas se encuentran en reposo. Ningún medio informati-

vo logró entrar en contacto con ellas para conocer de cerca los detalles de su desaparición.

El doctor Hugo López Mejía y su esposa, señora Blanca de Mejía, únicamente manifestaron ayer su agradecimiento a "las sus amistades que se interesaron en este caso.

## Organizan el primer Congreso de Viajes y Turismo de C. A.

Unificar esfuerzos para fortalecer la industria del turismo en el Istmo, será el objetivo del Primer Congreso de Viajes y Turismo de Centroamérica, Panamá y Belice, que se organiza para mayo de 1979 aquí en San Salvador. Durante los días del Congreso, se dijo, se expondrán temas de sumo interés para agentes de viajes, operadores de turismo, hoteleros, transportistas aéreos y terrestres, organismos de oficiales de turismo y periodistas de prensa turística.

Los temas a exponer, son: "La verdadera función del Agente de Viajes y su influencia en el desenvolvimiento económico de los pueblos", por José Rodrigo Marimón, de Uruguay. "Perspectivas de los transportistas aéreos

en el mercado de viajes, en el área de Centroamérica, Panamá y Belice, hoy y mañana", por el doctor Jaime Quezada. "Operadores de Turismo y Hoteleros, forjadores de una nueva dimensión humana que crea beneficios económicos para las naciones", por el Lic. Miguel Alemán, de

— Pasa a la página 52 —

## Lunes 23 iniciase semana de la ONU

Invitación al pueblo salvadoreño a participar en los actos de la Semana Nacional de las Naciones Unidas, a celebrarse del 23 al 27 del presente mes, hizo ayer la señorita Graciela González, de la oficina de prensa para Centroamérica de esa Institución.

Durante esos días, se informó, se exhibirá películas, habrá exposición de pinturas, sellos postales y publicaciones que auspia.

— Pasa a la página 19 —



PERECE. Pío Angel Rivera pereció arrollado el sábado por un automóvil, en 3ª Calle Poniente, frente a ADEMAR. Las autoridades investigan el hecho.



—Foto de LA PRENSA, por Romero—  
LIBRE. Oliverio Espinoza, quedó en libertad ayer al comprobarse su inocencia en una estafa en perjuicio de la Compañía de Café. Con él su defensor, licenciado Florentín Meléndez.

## De La Paz

## Juez libra orden de captura contra Arquitecto Núñez C.

(Santa Ana). Orden de captura para el arquitecto Oscar Armando Núñez Castro, por la muerte del relojero Miguel Angel Galdámez, dictó el Juez Segundo de lo Penal, doctor Manuel Atilio Hasbún. El señor Galdámez, de 52 años, fue ultimado a balazos la tarde del 28 de mayo del presente año, en el interior de un restaurante ubicado en la zona de El Molino, salida a San Salvador por la carretera antigua. Según los primeros informes, paró el arma lesionando al Sr. Galdámez. Ambos tenían enemistad desde hacía algún tiempo según los informes. Agredir con arma de fuego al arquitecto pero éste se le fue encima y en el forcejeo se dis-

— Pasa a la página 19 —

## Acusa a esposo de crimen en doméstica Lic. de Centeno

La licenciada Maribel Rodríguez de Centeno, culpó ayer a su esposo José Eduardo Centeno Espinoza, de los hechos registrados el 5 de septiembre en colonia Libertad de San Salvador. Ella se declaró inocente del cargo de homicidio en la doméstica del matrimonio, Francisca Arévalo Piatero, cuyo cadáver tenía alrededor de 17 lesiones ocasionadas con arma cortante. La licenciada de Centeno, catedrática de la Universidad, descartó que fueron los celos el motivo de los hechos, y dio a conocer que tiene varias heridas de fue clara en señalar que aspectos de índole económica llevaron a su esposo a actuar de esa forma. Su declaración la hizo en la Po-

— Pasa a la página 19 —

## Continúa en el misterio la desaparición de Castro Sam

Las autoridades han intensificado la búsqueda a nivel nacional del mayor y doctor Alfonso Castro Sam, desaparecido hace varias semanas en el cantón Los Chilamates, jurisdicción de Nueva Concepción. Según los últimos informes obtenidos, hasta el momento la familia del desaparecido no ha tenido ninguna comunicación con los individuos que lo sacaron de a casa de su finca, localizada en Nueva Concepción.

Según informó su esposa, Carmen Fuentes de Castro, no ha tenido ningún conocimiento sobre determinadas personas con quienes su esposo haya tenido algún problema antes de su desaparecimiento. La señora de Castro y su

— Pasa a la página 52 —



—Foto de LA PRENSA, por Ramírez L.—  
PRIMER CONGRESO DE VIAJES. Los días 3, 4 y 5 de mayo, del próximo año se realizará en nuestro país el Primer Congreso de Viajes y Turismo de Centroamérica, Panamá y Belice. Durante esos días se abordarán por los asistentes, temas

importantes que tiendan a fortalecer dicha industria. Forman el comité preparador, de izquierda a derecha: Sr. Eduardo Molina Olivares, Srta. Mirian Toruño, Sr. Luis Alonso Rendón y Sr. Alfredo Morales Guerra.

## sucesos de anoche